## Reseña de los viajes de Mosíah 7-24

- Algunos nefitas tratan de recuperar la tierra de Nefi. Luchan entre ellos, y los sobrevivientes regresan a Zarahemla. Zeniff es parte de ese grupo. (Véase Omni 1:27–28; Mosíah 9:1–2.)
- El grupo nefita dirigido por Zeniff se asienta entre los lamanitas en la tierra de Nefi (véase Omni 1:29–30; Mosíah 9:3–5).

Después de que Zeniff murió, su hijo Noé reinó con iniquidad. Abinadí advirtió al pueblo que se arrepintiera. Alma obedeció el mensaje de Abinadí y lo enseñó a otras personas cerca de las Aguas de Mormón. (Véase Mosíah 11–18.)

3 Alma y su pueblo parten de donde estaba el rey Noé y viajan a la tierra de Helam (véase Mosíah 18:4–5, 32–35; 23:1–5, 19–20).

Los lamanitas atacan al pueblo de Noé en la tierra de Nefi. Limhi, el hijo de Noé, reina mientras el pueblo vive en cautividad bajo los lamanitas. (Véase Mosíah 19–20.)

- Intento para hallar Zarahemla: Limhi manda a un grupo a ubicar Zarahemla y pedir ayuda. El grupo descubre las ruinas de una nación destruida y 24 planchas de oro. (Véase Mosíah 8:7–9; 21:25–27.)
- Un equipo de búsqueda dirigido por Ammón viaja desde Zarahemla para buscar a los descendientes de los que habían partido a la tierra de Nefi (véase Mosíah 7:1–6; 21:22–24).
- 6 El pueblo de Limhi escapa de la servidumbre y Ammón los dirige de regreso a Zarahemla (véase Mosíah 22:10–13).

Los lamanitas mandaron un ejército para perseguir a Limhi y su pueblo. Después de perderse en el desierto, el ejército descubre a Alma y a su pueblo en la tierra de Helam. Los lamanitas los hacen cautivos. (Véase Mosíah 22–24.)

7 El pueblo de Alma escapa del cautiverio y viaja a Zarahemla (véase Mosíah 24:20–25).

